

Entregarán reconocimiento a Ricardo Gallardo como Mejor Gobernador

EL GALARDÓN SERÁ entregado por la Asociación de Municipios de México A.C con la presea ALMA 2023

MARTHA BAUTISTA

nacion@contrareplica.mx

1 gobernador de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo Cardona, será galardonado, por la Asociación de Municipios de México A.C., con la presea ALMA 2023, en la categoría a Mejor Gobernador. La presidenta Ejecutiva de la AMMAC, Nallely Gutiérrez Gijón, explicó que los reconocimientos no sólo se entregarán a alcaldes o presidentes municipales, también estarán considerados diputados, senadores, gobernadores, empresarios, líderes de asociaciones civiles, periodistas, "es decir a los líderes de México y a los personajes influyentes, a los más importantes que están transformando a México".

Señaló que el objetivo de la entrega de este premio es incentivar a quienes realizan acciones que benefician a la comunidad a continuar con ellas.

Gutiérrez Gijón explicó que en el caso de Gallardo Cardona, se le entregará el reconocimiento por las acciones que ha emprendido a favor de los potosinos como son: el equipamiento, profesionalización de la policía estatal, para garantizar la seguridad de los potosinos; así como la creación de las Clínicas Rosas para dar atención a las mujeres de la entidad, en las cuales tienen acceso a servicios médicos en general, de ginecología, medicamentos gratuitos y lentes; la inversión extranjera que ha llevado al estado, sobre todo con plantas armadoras de autos, lo cual permitirá la generación de empleos; el rescate de áreas como los parques Tangamanga I y II, que ahora permiten la convivencia social; y la infraestructura vial que ha permitido una mejor comunicación en aquella entidad, logros por los que ha sido considerado el mejor gobernador.

La Presidenta Ejecutiva de AMMAC explicó que esta asociación municipalista es la más importante del país, "tenemos 19 años de existir, somos la única organización plural, apartidista con presencia en todo el país y tenemos municipios de todos los tamaños, de todos los colores y de todas las idiosincrasias.

"Actualmente tenemos 540 municipios y nuestra principal actividad ha sido

la vinculación de los municipios con el gobierno federal, con el poder legislativo, con asociaciones nacionales e internacionales, con empresarios y con influencers y artistas, hemos logrado una interacción muy importante para fortalecer el municipalismo", añadió

Adelantó que en unos días, en el Instituto de Capacitación de la asociación, se va a llevar a cabo un diplomado dirigido a las autoridades municipales para que sepan cómo acceder a recursos, "porque actualmente es muy complicado, de acuerdo a como está el presupuesto, no tienen recursos directos, pero sí a través de las participaciones que llegan a los estados, de programas que tienen las diferentes secretarías", detalló.

PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
ContraRép <u>lica</u>	8	11/10/2023	LEGISLATIVO

"Es ahí que nosotros, como AMMAC, les vamos a dar la orientación, los vamos a llevar a la Cámara de Diputados para que puedan de esta manera tener mayor acceso a recursos y a programas que son tan necesarios en los municipios.", explicó.

Gutiérrez Gijón también anunció la creación de ALMA, la Asociación de Líderes Mundiales, "vamos a seguir con AMMAC, pero va a estar integrada ALMA que es una asociación internacional, y lo vamos a hacer porque ya tenemos el capítulo Honduras y el capítulo España dentro de AMMAC y vamos a seguir creciendo porque ya tenemos en varios

EL DATO

EL PREMIO ALMA 2023 se entregará el 9 de noviembre a las 18 hrs., en el Hotel St. Regis. Consta de 25 categorías. países de Latinoamérica aliados que nos están ayudando a crecer AMMAC porque es un proyecto integral".

Dijo que al ampliar la asociación a otros países, se puede acceder a recursos para temas como el tema del agua, "actualmente ya tenemos seis municipios que van a ir a una reunión a Orlando en los próximos días para acceder a recursos en este año, si notros abrimos capítulos tanto en Latinoamérica, Estados Unidos y España, vamos a lograr hacer primero los hermanamientos, los intercambios y por supuesto, a nivel económico, hay organizaciones sobre todo mundiales, sobre todo en EU, que sí pueden apoyar programas productivos de los municipios".

Consideró que el tema del municipalismo trasciende fronteras, las problemáticas son generales y el primer contacto con el ciudadano es el municipio, "por eso es que debemos cambiar la visión que tenemos como país". Se pronunció por crear un verdadero federalismo en donde el municipio sea la piedra angular de toda la incorporación económica y administrativa del país, porque es la que tiene el pulso, y sabe qué les duele y qué les pasa a los ciudadanos. •